

木谷の風



コミュニティ・スクール推進員 福田 みき

地域の方から学んだこと

【読み語り ほたるの会の皆様 6月7日（金）】

1・2年生 吉田直代さん
「らっこのうみ」

しゃちが出てきました。らっこも出てきました。らっこがとてもかわいかったです。石で貝を割るのがかっこいいと思いました。

しゃちがらっこの家を囲んでいるのが怖いと思いました。

隣のおばさんが、自分の子と他の子を育てるのがすごいです。



3年生 折川親子さん「アケチと天のじゃがいも畑」



僕たちの木谷にもじゃがいも畑がありますが、じゃがいも畑がでくる本を読んでくださってうれしかったです。

はじめは、食べ物がなかったけれど二人が畑を耕してじゃがいもをたくさん育てました。そのがんばりで食べ物がたくさん出来て食べられるようになってよかったです。

4年生 的場眞砂子さん
「はちうえはぼくにまかせて」



家に入りきらないくらい鉢植えを育てていて、水やりをしていたところがおもしろかったです。煙突からも出てきそうでした。

トミーたちには、夏休みに何でもしていいというルールにびっくりしました。

5年生 中元明美さん
「せかいいちおおきなうち」



かたつむりの絵が色えんぴつで書かれていてすごかったです。かたつむりの殻がカスタムされていておもしろかったです。

お話が絵と合っていてちびかたつむりの人生のようで心に残りました。

6年生 田阪三依さん
「命はどうして大切なの」



自分一人の命は、たくさんの命からできていることを知り、より命を大切にしていかなくはならないと感じました。

「いただきます」「ありがとう」という言葉は、命を大切にすることにつながっているの、たくさん使っていきたいです。

6月7日の金曜日に、2年生・4年生・5年生・6年生はJAの久保さんと山形さんに夏野菜の植え付けを指導していただきました。

5年生は大きなトレイに田んぼを作り稲を植えました。あまりにも良いお天気なので生長が心配です。くわしい活動は後日「木谷の風」でお届けします。